

# La vida de Cristo

Juan sana a un hombre con lepra

Marcos 1:40-45

El versículo para los niños menores

Muy temprano en la mañana, Jesús oró. Marcos 1:35

El versículo para los niños mayores

Las oraciones de un hombre recto son poderosas y efectivo.  
Santiago 5:16

Tiempo de Bienvenida

¿Haz querido algo? ¿Cómo le enseñas a la gente lo que quieres?  
Hoy vamos a ver a alguien que le dice a Jesús lo que quería. Vamos a ver como Jesús lo cuida.

Tiempo del Estudio Bíblico

*Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.*

La semana pasada Jesús nos enseñó la importancia en pasando tiempo con Dios. Después que Jesús comenzó Su día en oración, Él llevo a Sus amigos a decirle a la gente del amor de Dios.

Mientras que Jesús iba a cada pueblo, más gente comenzó a escuchar de las cosas que Jesús estaba haciendo. La gente andaba grandes distancias para poder escuchar a Jesús. Un día Jesus estaba en un pueblo chico. Un señor se le acerco a Jesús y callo al suelo en sus rodillas. ¿Por qué piensan que él hizo esto? (Espere por respuestas) Este hombre estaba muy enfermo. Tenía una enfermedad que se llama lepra. Cuando una persona tiene lepra, le salen manchas sobre toda la piel. (Si gustas, puedes usar polvo de bebe para que puedan ver) Se puede poner tan mal que la persona puede perder su dedo de mano o pie. Una persona que tiene la lepra se llama leproso(a). **(Nota para el líder:** Comparte lo que la lepra puede hacer si piensan que es propio para sus niños.)

La gente que no estaba enferma manda a los leprosos que se vayan lejos de ellos. Teñían miedo que ellos también podían pescar la lepra. No los tocaban tampoco. ¿Cómo piensan que la gente con lepra se sentían de esto? (Espere por respuestas) Él hombre le dijo a Jesús, “Tienes el poder para sanarme si quieres.” ¿Qué piensan que Jesús hizo?

Jesús vio al hombre cuando estaba en el suelo. Jesús se sentía mal por él hombre. Jesús sabía que el hombre ha estado enfermo por mucho tiempo. Cuando vio al hombre abajo, extendió Su mano. (Si usaste polvo, límpialo) Jesús puso Su mano sobre el hombre y le dijo, “Quiero que seas sano. ¡Eres sanado!” ¿Qué piensan que pasó?

¡Sí, correcto! Jesús hizo que la lepra se valla de él hombre. Él hombre se examinó su cuerpo y todas las manchas se le fueron. ¡Estaba muy animado! (Torteesen las manos uno a otro.) El hombre probamente estaba en sorpresa porque Jesús lo tocó cuando nadie más quería. Jesús se preocupaba por el hombre.

Después Jesús le dio direcciones muy especiales, “No le digas a nadie lo que te ha hecho. Quiero que andes y te enseñes al hombre que trabaja en la iglesia y ofrece un regalo a Dios. Después él hombre en la iglesia le dirá a todos que tu lepra se ha ido.”

Metas de la Lección

Ver como Jesús cuidó a por un hombre cuando nadie más quería.  
Entender que obedecer a Dios es una manera de mostrar nuestro amor a Él

## La lección del Maestro para los Niños

Jesús le preguntó que lo le digiera a la gente porque Él no quería ser famoso. Jesús vino a ayudar a la gente saber amar a Dios. No quería ser celebridad. Jesús tenía el poder de sanar y una gente nomás quería que Jesús les ayude, pero no querían aprender de Dios. Hemos hablado antes de la importancia de pasar tiempo con Dios para aprender como amarlo. Podemos pasar tiempo con Él por orar, leer nuestra Biblia, ir al estudio Bíblico, cantar a Él, y decir a otra gente de Dios. Es muy importante obedecer lo que Jesús enseña. Esto es como podemos mostrar a Dios que lo amamos.

Jesús ama a todos. No importa como se ven, cuantos años tienen, o que tipo de decisiones hacen. El todavía nos ama. Sabemos que nos ama porque Él murió en una cruz por todas las cosas malas que hemos hecho. Después, Él regresó a la vida para que todas esas cosas malas que hacemos, pecados, puedan ser borradas para siempre. Cuando tu corazón ya está limpio, sabes que Él nos prometió una casa en el cielo con Jesús. Si quieres ser perdonando, habla conmigo por favor.

Actividades de Aprendizaje

Jueguen un juego que les da la oportunidad a los niños a seguir direcciones. Simón dice o Sigue al Líder son unas posibilidades. Habla de la importancia en obedecer las cosas que Jesús enseñó.

Actividades para memorizar el versículo

Escribe el verso en papel de construcción usando pegadura y polvo de bebe. Si no tienes polvo de bebe; brillante, sal, o arena también son buenos sustitutos.

Tiempo de oración

Pregúnteles a los niños si tienen una necesidad de oración. Ore por esas necesidades y ore que los niños vean la importancia de obedecer lo que han aprendido de Jesús.

Tiempo de refrigerio y de limpiar

Anime a los niños que le ayuden a usted a limpiar. No haga todo sí usted mismo. ¡Ellos pueden servir también! Reparta los aperitivos y recuérdelos que si tienen preguntas, pueden preguntarle en cualquier momento.

Planeación para lección 7  
Jesús sana a un paralítico  
Marcos 2: 1-12

## La lección del Maestro para los Niños

### Lección para preescolares Para: Jesús sana a un hombre con lepra

Estoy muy feliz que todos están aquí. Hoy nuestra historia comienza con Jesús y Sus amigos caminando de un pueblo a otro. (Haz los niños que muevan sus manos como si andado.) Donde sea que Jesús iba, la gente está muy animados en lo que Jesús hacia o enseñaba y querían ir a verlo. (Mueve tus manos en el aire como si estuvieras animado.) Escucharon a las cosas que Jesús hacia así que querían ir a verlo. (Punta con tu dedo como si encontraste a Jesús.)

Un día cuando Jesús estaba visitando un cierto pueblo, un hombre calló a sus rodillas ante Jesús. (Inclinasen) Después le comenzó a pedir a Jesús que asiera algo. ¿Qué piensan que quería? (Esperen por respuestas) Él hombre estaba muy enfermo. Él estaba tan enfermo que la otra gente no quería estar con el porque podían también ser enfermos. ¿Cuando vio al cuerpo del hombre, vio muchas machas blancas sobre su piel! Otra gente hacia que la gente enferma se fueran muy lejos de ellos. ¿Cómo piensan que él hombre enfermo se senito cuando la gente le hizo esto a él?

Él hombre vio a Jesús y dijo, “Jesús, yo sé que me puedes hacer mejor si quieres.” Jesús se senito mal por él hombre. Sabia que él hombre ha estado enfermo por mucho tiempo. ¿Qué piensan que Jesús hizo? (Espere por respuestas) Extendió su mano y tocó al hombre. Después Jesús dijo, “Quiero que te sientas mejor. ¡Tu enfermedad ya se fue!” ¡Él hombre estaba muy animado! (Torteesen las manos.)

Después Jesús le dio direcciones especiales. Le dijo al hombre que no le digiera a nadie de lo que pasó. Jesús le pido esto porque no quería atención. Quería que la gente se animada de aprender de Dios y no nomás que Jesús hizo la enfermedad que se fuera. Jesús también le dijo al hombre que fuera a la iglesia y que le diera un regalo a Dios por sanándolo. Jesús le dijo esto porque era una manera que podía enseñar que le da gracias a Dios. Un hombre que trabajaba en la iglesia le iba decir a todos que el hombre fue sanado.

Jesús ama a todos. Nos ama así como somos. Nos enseña como podemos mostrar a Dios que lo amamos. Por ejemplo, aunque la gente fueron malos con el hombre con lepra, Jesús lo trató con bondad. Jesús nos ha pedido en tratar a otros como nos gustaría ser tratado. Vamos a orar y pedir a Dios que nos ayude a nosotros a tratar a toda la gente como Jesús quiere.

## La lección del Maestro para los Niños

### Manualidades

Para: Jesús sana a un hombre con lepra

Vamos a envolver a todos con la historia. Trae unos cosméticos como composición para los ojos o polvo de bebe para decorar todas las caras. Deja a los niños que se ayuden unos a otros a poner los cosméticos. Probablemente va a ver mucha risa. Ahora habla de cómo el hombre se sentiría con la lepra y ser diferente de toda la otra gente. Habla de cómo se siente de ser “normal.” Pregunte como se sentiría el hombre cuando fue sanado. Ahora pregúntales de la gente que son diferentes que ellos (sin nombres por favor). Recuerda que Jesús los ama y los quiere a ellos. Pregúntales en como pueden ser ellos de buena familia con esa gente esta semana. (Probablemente va a ver un silencio largo, espere por respuestas)

Usa ilustraciones para decir la historia en una manera muy divertida. Deja que los niños dibujen un retrato en como ellos piensan que él hombre se vía antes de ser sanado. Díales que no hagan las manchas de la lepra—porque tienes algo especial para usar. Cuando ya terminaron, trae una botella muy especial de tinta que se desaparece. Ahora pon una gota en cada retrato para enseñar que tienen la lepra. (Asegúrense que los niños no saben que es tinta que se desaparece.) ¡Ahora di la historia y presto la lepra se fue! (Maestros, necesitaran que practicar para ver que tanto tiempo se tarda para que la tinta se disparase.)

Traigan curitas de marca Band-Aid para todos los nos. Déjalos que escribir la palabra “Ayudante” y pédeles que se lo pongan y su brazo y pierna o en un lugar que es visible. Es una manera que pueden recordarse de ser sensible con la gente esta semana.

Haz retratos del hombre de antes y despajes. Pega pieza de algodón en le retrato para enseñar la lepra.

Haz cupones en maneras que pueden ellos ser Ayudantes esta semana.

Haz una bolsa de doctor en papel de construcción negro. Adentro de la “bolsa” pega una pieza de algodón, un curita, un estropajo de algodón, y un depresor de lengua.